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Biju aponta problemas de bocas de
lobo e propõe solução inteligente

Polícia Civil prende
29 integrantes de

quadrilha especializada
em furto de cobres

Incêndio a veículo
domingo em Paraíso,

foi criminoso, diz a polícia

PM de Minas Gerais
nega pedido de posto
policial em Guardinha

Vereador de Paraíso
repudia fala de Lula

sobre Israel e nazismo

Prazo para regularizar
construções irregulares

pode ser prorrogado

FOTOS: Divulgação

Bombeiros resgatam
vaca que atolou em

brejo no Santa Tereza
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CURTAS
ENXURRADAS

O vereador Juliano Carlos Reis (Biju) na sessão
da Câmara, segunda-feira (19), abordou problemas
causados por enxurradas que têm atingido várias
vias públicas em Paraíso, atribuindo como causa,
principalmente a falta de manutenção de bocas de
lobos e bueiros. Apresentou fotos, vídeos e nomeou
ruas e avenidas onde tem ocorrido problemas. Ci-
tou ruas Maria Amélia, Evaristo Malaguti, Soares
Neto, avenida Washington Martoni, dentre outras.
Em parte, ele tem razão.

ÁGUAS DAS CHUVAS
Além da falta de manutenção em bueiros e bo-

cas de lobo, o mais preocupante é que nas últimas
administrações, de longa data, vias públicas são
asfaltadas, mas sem redes de canalização de águas
pluviais, o que é inaceitável, sob pena de ocorrer o
que tem ocorrido em Paraíso. O resultado é o que
tem visto, ruas, residências, estabelecimentos co-
merciais alagados. E a tendência, é a situação pi-
orar ainda mais, caso não se reveja estas falhas.

FICARAM OS TRONCOS
Na rua Alfredo Fidelis Marques, quase no entron-

camento com rua Paulo Osias de Sillos, foram cor-
tadas duas grandes árvores que estavam sobre a
calçada. Os galhos ficaram no local por meses até
que fossem retirados. Foram os galhos, mas fica-
ram os restos dos troncos que impedem a passa-
gem de pedestres. Trecho de grande movimento
de veículos. A alternativa é usar a calçada do outro
lado, ou o próprio leito da rua. Onde andará a fisca-
lização urbana?

BURACO
Por falar em fiscalização, na rua Tabajara Pedro

também há problema crônico envolvendo calçada.
Pesada tampa de bueiro que fica logo abaixo das
antigas instalações da COOLAPA, mais uma vez
foi removida por enxurradas. E grande buraco na
calçada poderá ocasionar acidentes de graves pro-
porções, principalmente para portadores de neces-
sidades especiais.

EXTINÇÃO DA GUARDA
Por 10 votos a quatro, votação em turno único, a

Câmara Municipal aprovou a extinção da Guarda
Municipal de Pouso Alegre, terça-feira (26/2). O
projeto seguiu para ser sancionado pelo prefeito
Rafael Simões e deve entrar em vigor 60 dias após
sua publicação. O Sindicato dos Servidores Públi-
cos Municipais de Pouso Alegre (Sisempa) afirmou
que irá questionar judicialmente a decisão. O pro-
jeto é de autoria do Executivo municipal que alega
necessidade de contenção de gastos.

GERANDO EMPREGOS
Mais uma grande marca escolhe Minas Gerais

para centralizar suas operações logísticas. A gigan-
te alemã dos artigos esportivos Adidas inaugurou
neste mês Centro de Distribuição na cidade de
Extrema, região Sul de Minas. O investimento foi
realizado pelo operador logístico DHL com previ-
são de gerar 260 empregos próximos três anos. A
marca é mais uma empresa global a ser atraída
pelas boas oportunidades de negócios em Minas
Gerais, atualmente o principal polo logístico e de e-
commerce do Brasil.

INTERNAÇÃO FORÇADA
A Câmara Municipal de Florianópolis aprovou na

segunda-feira (19), por 17 votos a 4, o Projeto de
Lei (PL) 19.044/2024, que autoriza a internação
forçada de pessoas em situação de rua com trans-
tornos mentais ou usuárias de drogas. O texto se-
gue agora para sanção do prefeito, Topázio Neto.
O PL também diz que quando a pessoa se recusa
a ser internada o processo pode ser autorizado até
mesmo por um servidor público da área de saúde,
da assistência social ou dos órgãos públicos inte-
grantes do Sistema Nacional de Políticas Públicas
sobre Drogas (Sisnad).

MEMÓRIA PARAISENSE
20 de fevereiro de 2007, falece o Professor

Carmo Perrone Naves, nascido em Santo Antônio
da Alegria (SP) em 1910. Estudou Matemática, Ge-
ografia, Física e Química no Rio de Janeiro, onde
se sobressaiu como estudante dotado de grande
inteligência. Em 1928, foi convidado pelo Profes-
sor Tabajara Pedroso para ingressar no corpo do-
cente do Ginásio Paraisense. Lecionou também no
Colégio Paula Frassinetti, Seminário do Sion, Es-
cola Técnica de Comércio São Sebastião e Giná-
sio Clóvis Salgado. Membro da Sociedade Geo-
gráfica Brasileira. Membro e presidente do
Aeroclube local. Vereador por cinco gestões, dei-
xou marcas indeléveis no âmbito profissional e
como pessoa humanitária.
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OPINIÃO

A heresia de Pitágoras
Por Vittorio Medioli

Em Crotona, no extremo sul da Itália, no sexto século
antes de Cristo, depois de ter percorrido a Índia e o Egi-
to, o grego Pitágoras abriu uma escola de ensinamentos
filosóficos. Em volta dele formou-se uma comunidade de
300 alunos, atraídos pelos ideais de respeito e justiça
em harmonia com a natureza.

Ensinavam-se a reencarnação, o aperfeiçoamento do
homem, a astronomia, as virtudes e a obrigação com os
deveres sociais. O mestre cobrava uma disciplina auste-
ra, acreditando que o mal que atrasa a evolução do indi-
víduo tem origem nos abusos, nos vícios e, por
consequência, no descontrole emocional.

A disciplina vegetariana, a libertação dos desejos
grosseiros e da ganância, o controle do egoísmo e do
medo, a capacidade de perdoar as ofensas, segundo o
pensamento pitagórico, fortalecem o caráter, mudam a
visão curta da vingança para aquela mais longa do per-
dão, que encerra a dolorosa corrente de "olho por olho".

Afinal, não é do sofrimento proporcionado a semelhan-
tes que a humanidade progride; para Pitágoras, "cada ho-
mem é para si mesmo, em absoluto, o caminho, a verdade,
a vida" - uma antecipação do "Reino de Deus está em vós"
ou "Procurai em vós a solução sem cobrá-la dos outros".

Feliz é quem se satisfaz controlando vaidades e am-

bições mundanas. Feliz é quem pensa na eternidade que
o espera e traz para si a felicidade e o êxtase da presen-
ça de Deus em seu íntimo.

A comunidade pitagórica de Crotona, inofensiva por
natureza e voltada para a busca da paz, durou pouco.
Sua fama despertou o interesse da juventude, de pesso-
as mais sensíveis, mas também o temor dos déspotas
que governavam com mão de ferro os territórios vizinhos.

A comunidade foi cercada, incendiada; discípulos
morreram. Pitágoras conseguiu escapar e peregrinou
pela Itália por mais duas décadas, transmitindo seus
ensinamentos. Morreu com quase 100 anos, uma idade
fantástica para aquela época - fruto da dieta, da medita-
ção e do autocontrole.

Apesar de ser iniciador da filosofia ocidental, passou
à história como grande matemático, pois ensinava que o
universo se sustenta no equilíbrio dos números, e ape-
nas esse lado do seu pensamento não incomodou nin-
guém. O restante de sua obra foi sistematicamente
destruído como ameaça aos detentores do poder e da
riqueza material. E não podia ser para menos: Pitágoras
sustentava que "o Estado existe para o benefício do go-
vernado", uma verdadeira heresia para a maioria dos
governantes que agem até hoje usando o Estado em
benefício próprio.

(O TEMPO, 18/02/2024)

ONTEM HOJE
PORQUE
hoje sim

Não gosto de futuro, não
conto com ele e pronto. Hoje
é tudo amanhã, talvez. O 'se'
então, é uma terrível manifes-
tação futurista. Esperas, es-
perança, não funcionam. Bom
mesmo é o imediatismo, da
hora. O hoje é vida, viver a
vida é conhecer e reconhecer
as coisas como elas são, lem-
bro-me dos compromissos,
das horas do dia, da semana
e do mês, dividindo-o entre a
caminhada e o momento cul-
tural escrevendo.  Amanhã,
tenho minhas dúvidas. Assim,
vou levando a vida, caminhan-
do e ouvindo as canções que
gosto e me deixa de bem. Pen-
sar? Penso sim os pensamen-
tos de hoje, e ninguém os rou-
bam nem os descobrem, os
de amanhã, são outros.

Quem gosta do amanhã,
são os que têm 'um encontro
marcado' e não é com o jor-
nalista e escritor mineiro Fer-
nando Sabino. Deu por HOJE.

Porém, ainda fico com os
pensadores: "Hoje é o aluno
de ontem" (Benjamim Fran-
klin). "Ontem vi tudo acaba-
do. Hoje contei as estrelas e
a vida parece um filme"
(Chico Buarque). "Nasço
'hoje', ando onde há espaço:
meu tempo é quando" (Vini-
cius de Moraes em antologia
poética), substitui o 'amanhã'
por 'hoje'. "Viver é ser outro.
Nem sentir é possível se hoje
se sente como ontem se sen-
tiu: sentir hoje o mesmo que
ontem não é sentir, é lembrar
hoje o que se sentiu ontem"
(Fernando Pessoa do livro De-
sassossego). "Ontem sentia
que faltava algo, 'hoje' você é
responsável", por hoje. (Acres-
centei 'por hoje') (Bob Marley).

Fernando de Miranda Jorge
Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

BOM SENSO
Não andar por grande cidade
Portando à vista o seu celular
Assim evitar a intranquilidade
O seu prejuízo ter que acatar!

Não comemorar a bela jogada
Por seu time quando praticada
Em meio de toda torcida rival
Para não ir parar no hospital!

Seu dedo indicador não voltar
Para outrem o prejulgamento
Pois quando assim comportar
Vai causar muito sofrimento!

Não expor sua própria opinião
Estando muitos a representar,
Num clima de geral conclusão
Para a um bom senso chegar!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada

Pitágoras sustentava que "o Estado existe para o benefício do governado",
uma verdadeira heresia para a maioria dos governantes

• Dos Leitores •

Você é muito importante para Deus
Não deixe ninguém lhe desanimar
Você não é o que eles lhe julgam
Tente outra vez... Jesus lhe ama...
Olhe sempre em direção ao horizonte
Coisas fáceis não têm nenhum valor
Sem persistência não há vitorioso
Sem luta, a vida não tem sabor
Nunca dirija seu olhar para trás
Segura nas mãos de Deus e siga...
Deus lhe fez único e cheio de valores
Eles não querem lhe ver vencendo
Deus quer lhe amar incondicionalmente
Tropece, caia, mas não fique no chão
Deus anestesia suas dores e suas feridas
Levante, erga-se, sacuda a poeira e siga
Eles vangloriam-se com suas derrotas
Deus sempre quer ver suas vitórias
Deus sempre carrega a cruz para você
Não olhe para eles, tente... Tente de novo
Não deixe que ninguém lhe diminua
Vá sempre ao encontro de seus sonhos
Com Deus você chega onde quiser!
Pense nisto!...

MARENE LIZARELI PAES Formada pela faculdade de Filosofia

de Passos, em Português e Inglês e suas Literaturas.

Eles ou Deus?

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São Sebastião do Paraíso, 21 de Fevereiro de 2024.
O Presidente da Associação dos Funcionários Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do Paraíso - MG, Sr. Emerson
Ramos de Mello, no uso de suas atribuições estatutárias
convoca a Diretoria Executiva, o Conselho Fiscal, e associa-
dos em dia com suas responsabilidades junto a Associação
dos Funcionários Públicos Municipais de São Sebastião do
Paraíso – MG para participarem da prestação de contas anu-
al, e tratarem de assunto dos Prazos de
Desincompatibilização, no dia 08 de Março de 2024 (sexta-
feira), com primeira chamada as 17h30min, e com segunda
chamada as 18:00h,  na sede da referida Associação a Rua
dos Antunes, nº 1.300, Centro, São Sebastião do Paraíso.
Atenciosamente,

Emerson Ramos de Mello
Presidente A.F.M.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 14/24, Chamada Pública nº 01/24, abertura dia 14/03/
24, 10h, para “Aquisição de gêneros alimentícios diretamente da Agricultu-
ra Familiar e do Empreendedor Familiar Rural conforme §1º do art.14 da
Lei nº 11.947/09”. O edital está à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores infor-
mações telefone (35) 3534-3800 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 21/
02/23 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições Homologa, adjudica e firma Contrato
referente ao Proc. nº 215/23, Concorrência nº 02/23, cujo o objeto é
“CONTRATACAO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PAVIMEN-
TAÇÃO E RECAPEAMENTO ASFALTICO EM DIVERSAS VIAS URBA-
NAS DO MUNICIPIO DE ITAMOGI/MG, CONFORME CONTRATO DE
REPASSE Nº 940003/2022/MDR/CAIXA”, para fins de direito com a em-
presa NJ CAETANO EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA,
CNPJ 20.168.935/0001-99, pelo valor global de R$ 3.122.771,31. Itamogi/
MG - 20/02/24 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Por Ralph Diniz

No final de semana, o 2º
Pelotão do Corpo de Bombe-
iros de São Sebastião do Pa-
raíso realizou uma operação de
resgate, salvando uma va-ca
que se encontrava atolada em
um lamaçal nos fundos de uma
chácara no bairro Resi-dencial
Santa Tereza. O animal foi re-
tirado do brejo depois de mais
de duas horas de trabalho.

Na tarde de sexta-feira, 16,
o proprietário da chácara, um
homem de 56 anos, acionou os
bombeiros, pedindo ajuda para
resgatar uma de suas vacas,
que havia caído no atoleiro de
lama, ficando presa no local. A
propriedade fica situada à rua
Dr. João Caetano da Cunha.

Bombeiros resgatam vaca que
atolou em brejo no Santa Tereza

Trabalho dos militares foi dificultado pela chuva forte e durou cerca de duas horas

Diante da solicitação, uma
equipe se dirigiu ao endereço
e, com o uso de equipamentos
especializados, trabalhou das
16h10 até as 18h15, até que a
vaca, enfim, fosse retirada.
“Chovia muito no momento. O
terreno lamacento dificultou a
operação, mas conseguimos
envolvê-la com uma cinta de
poliéster, própria para não ferir
o animal. Em seguida, com um
guincho Tifor, lentamente e
com toda segurança removemos
o animal daquela situação”, dis-
se o 2º Pelotão em nota.

Já em local seguro, a vaca,
que atende pelo nome de “Be-
terraba”, passou por uma ava-
liação minuciosa do proprietá-
rio, que não identificou nenhum
tipo de ferimento no animal.

Bombeiros trabalharam debaixo de muita chuva
para conseguir resgatar o animal preso na lama

No último final de semana, a vaca Beterraba
caiu no lamaçal e não conseguiu sair do lugar

FOTOS: Divulgação

Da Redação

A Polícia Civil (PCMG0
deflagrou na manhã desta ter-
ça-feira (20) a operação “Alta
Voltagem” para cumprir 30
mandados de prisão preventi-
va e 24 de buscas e apreen-
são no município de Guaxupé.
Foram efetuadas 29 prisões de
envolvidos em organização
criminosa na lavagem de di-
nheiro, furto e receptação de
cobres retirados de transfor-
madores de energia elétrica e
usinas fotovoltaicas.

A investigação policial se
iniciou há seis meses, em co-
operação das regionais de
Guaxupé e São Sebastião do
Paraíso. O inquérito vinculou
diversos suspeitos da organi-
zação criminosa em fatos
ocorridos na região. Foram
cumpridos todos os mandados
e efetuadas 29 prisões nesta
manhã, sendo que de três
mandados os suspeitos já es-
tavam recolhidos no sistema
prisional, por outros crimes.

Polícia Civil prende 29 integrantes de
quadrilha especializada em furto de cobres

A estimativa, em levanta-
mentos preliminares, é que a
organização criminosa foi res-
ponsável por prejuízos diretos
na ordem de R$ 2,6 milhões,
além do prejuízo social pela
falta de energia em áreas
afastadas da rede elétrica.

Na operação foram empe-
nhados 120 policiais da região,
além de equipes especializa-

das da capital, deslocadas para
prestar auxílio, 35 viaturas
policiais e helicóptero no apoio
aéreo.

“Não obstante ao enorme
prejuízo material do metal sub-
traído, é necessário frisar a
importância da ação para o
homem do campo, sendo no-
tável que por vezes a Organi-
zação Criminosa mirava

transformadores em áreas iso-
ladas pensando ser mais fácil
não serem rastreados, não
obstante ao grande prejuízo
que causariam aos produtores
rurais que ficariam sem ener-
gia. Hoje mostramos que ne-
nhum crime em zona rural fi-
cará impune, e reforçamos o
compromisso da Policia Civil
com o homem do campo”, dis-

se o delegado regional Fabia-
no Mazzarotto Gonçalves.

O delegado responsável
pela Investigação, Tales de
Souza Moreira, ressaltou a
complexidade da investigação
“Trabalhamos de forma resili-
ente no último ano coletando
indícios pulverizados dos fatos,
mas sempre com atenção
máxima aos detalhes, o que foi

o diferencial para conectar
toda a teia criminosa desta
organização que hoje se vê
atrás das grades”. Os 29 pre-
sos foram encaminhados ao
presídio de Gua-ranésia, e se
encontram a disposição da jus-
tiça, e o inquérito policial en-
tra em nova fase de apuração.

(COM INFORMAÇÕES DA ASS.

COMUNICAÇÃO DA PCMG)

FOTOS: Divulgação

Por Ralph Diniz

Em resposta ao pedido
de implantação de um posto
policial no distrito de Guar-
dinha, em São Sebastião do
Paraíso, formulado pelo ve-
reador Sergio Aparecido
Gomes, a Assessoria de Re-
lações Institucionais da Po-
lícia Militar de Minas Gerais
transmitiu uma negativa à
Câmara Municipal durante a
leitura das correspondênci-
as na última sessão ordiná-
ria, realizada na segunda-fei-
ra, dia 19.

A solicitação do vereador
visava atender aos apelos da
população local, que recla-

PM de Minas Gerais nega pedido
de posto policial em Guardinha

ma da sensação de insegu-
rança desde a desativação de
um posto da PM que anteri-
ormente servia o distrito. Em
nota assinada pelo respon-
sável pelo setor, tenente co-
ronel Jean Carlo Alcântara
Pedra, a corporação expres-
sou gratidão ao vereador
Gomes pelo seu engajamen-
to com a segurança pública
e explicou que a 18ª Região
de Polícia Militar, através do
43º Batalhão, tem implemen-
tado várias estratégias de
policiamento na região da
95ª Companhia, responsável
pelo território de Guardinha.
Entre essas estratégias, des-
tacou-se a criação do gru-

po de WhatsApp “Guardi-
nha Monitorada”, que per-
mite a comunicação direta
entre moradores e policiais
sobre questões de seguran-
ça pública.

De acordo com a explica-
ção da PMMG, a decisão de
não instalar um novo posto
policial justifica-se com base
em critérios técnicos institu-
cionais, considerando os prin-
cípios de eficiência, economi-
cidade e razoabilidade. A
nota ainda argumenta que as
medidas adotadas atualmen-
te pela PM são adequadas
para atender às necessida-
des de segurança pública do
distrito.

A resposta da PM gerou
reações entre os vereadores.
Serginho expressou surpre-
sa e decepção, citando o
apelo dos populares por
maior segurança. “Os mora-
dores que entraram em con-
tato, nos procuraram porque
se sentem desprovidos de
segurança. É lamentável que
a resposta seja essa, mas não
é a primeira vez que isso
acontece”.

Juliano Reis (Biju) criticou
a estratégia do uso de um gru-
po em um aplicativo para ce-
lulares para gerenciamento de
questões de segurança,
enfatizando a importância de
uma presença policial mais

efetiva. “Quer dizer que eles
tratam a questão da seguran-
ça de Guardinha por meio de
um grupo de WhatsApp?
Isso é uma vergonha. Já teve
homicídio em Guardinha. E
como não tem segurança, é
um prato cheio para os
delinquentes continuarem
com suas ações”.

Biju também mencionou
o antigo posto da Polícia
Militar que operava em
Guardinha no passado. “Já
levamos muita coisa boa
para o povo do distrito: o
asfalto, a pavimentação das
ruas, a saúde. Só que falta
a segurança, que também é
essencial. Eu fico triste com

essa situação. Desde o iní-
cio do mandato, estamos
pedindo por segurança no
local. Outrora, nós tivemos
um posto policial [no distri-
to], e hoje está lá, largado
às traças”.

Pedro Delfante lembrou
que a Guarda Civil Muni-
cipal tem atuado eficiência
no Distrito. O vereador
mencionou, inclusive, a ten-
tativa de homicídio registra-
da em Guardinha no início
deste ano, onde os agentes
que trabalhavam no posto
de segurança do local rea-
lizaram a detenção do sus-
peito até a chegada da Po-
lícia Militar.

Decisão baseada em critérios técnicos é anunciada durante sessão da Câmara de Paraíso desta semana; vereadores reagem
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- Inegavelmente, homem
algum poderá cumprir o man-
dato que lhe cabe, no plano
divino da vida, sem vigiar no
caminho em que se movi-
menta, sob os princípios da
retidão.

Todavia, é necessário não
inclinar o espírito aos desva-
rios do sentimento, para não
sermos vitimados por nós
mesmos. Seremos julgados
pela medida que aplicarmos
aos outros. O rigor responde
ao rigor, a paciência à paci-
ência, a bondade à bondade...

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
REFLEXÃO DO MEU EU

- Somente aquele que
aprendeu intensamente com a
vida, estudando e servindo,
suando e chorando para sus-
tentar o bem, entre os espi-
nhos da renúncia e as flores
do amor, estará habilitado a
exercer a justiça, em nome do
Pai.

Extraído do livro
- JESUS NO LAR -

(Neio Lúcio, psicografia
Francisco Cândido Xavier)

Adaptação: João Batista
Brandão - Fevereiro, 2024

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

PIX CRESCE MAIS DE 60% EM JUIZ DE FORA
Em um ano, as transações via Pix aumentaram cerca de

63% em Juiz de Fora. Conforme dados do Banco Central, em
dezembro de 2023 foram realizadas 8.130.877 operações por
parte de pessoas físicas na cidade. Já em 2022, o número foi
de 4.989.848. No acumulado dos últimos 12 meses, as tran-
sações com este perfil, que partiram de pessoas físicas, mo-
vimentaram mais de R$ 1,7 bilhão na economia juiz-forana. A
cifra representa aumento de 40% em relação ao mesmo perí-
odo do ano passado, quando o valor movimentado foi de R$
1,2 bilhão. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/15-02-
2024/pix.html

5 SE DESPONTAM PARA ELEIÇÃO EM UBERABA
Faltando aproximadamente nove meses para as eleições

municipais, Uberaba já conta com cinco possíveis candidatos
à prefeitura de Uberaba. Além da atual prefeita Elisa Araújo
(Sdd) que concorrerá à reeleição, outros nomes cogitados
são o do vereador Ismar Marão (PSD), Almir Silva (Republi-
canos) e Cassio Facure (Republicanos). Por outro lado, um
dos nomes mais cogitados para disputar a Eleição 2024 é o do
ex-prefeito, Anderson Adauto (PCdoB), que poderá contar
com o apoio do PDT, da vereadora Rochelle Gutierrez, e do
PSB, do ex-presidente do Tribunal de Contas Toninho Andrade.
(Jornal de Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/74109/cinco-
nomes-despontam-como-pre-candidatos-em-uberaba

CASTRAMÓVEL DE VALADARES ESTÁ DE VOLTA
Graças ao trabalho incansável e todo empenho da Prefei-

tura de Valadares, através do Centro de Controle de Zoonoses,
do Departamento de Vigilância em Saúde, e também do De-
partamento Bem-Estar Animal, bem como o apoio do verea-
dor Alê Ferraz, que as castrações de cães e gatos estão sendo
retomadas no município. Atualmente, Valadares conta com
uma demanda reprimida de, aproximadamente 860 cães e gatos
cadastrados para passarem pelo procedimento cirúrgico - que
é rápido, simples e o animalzinho é liberado para voltar para
casa assim que passa o efeito da anestesia. A expectativa é
conseguir castrar cerca de 30 animais por dia. (Jornal da
Cidade – Governador Valadares)

https://jornaldacidadegv.com.br/cidade/o-castramovel-da-
prefeitura-de-valadares-esta-de-volta/

BARRAGEM NA ROCINHA NÃO OBTEVE DCE
A Mosaic Fertilizantes informa que a barragem B, localiza-

da em sua Unidade de Patos de Minas (MG), não obteve sua
Declaração de Condição de Estabilidade (DCE) junto à Agên-
cia Nacional de Mineração (ANM) porque foi classificada em
nível 1 de emergência. Essa medida foi adotada após a con-
clusão de estudos que identificaram que a estrutura não atin-
giu alguns requisitos exigidos na legislação vigente. A compa-
nhia ressalta que a barragem não está em operação e nenhu-
ma anomalia foi identificada, bem como nenhuma indicação
de risco iminente de rompimento. Ela está localizada em uma
zona rural e não há pessoas mapeadas dentro da zona de
autossalvamento. (Folha Patense)

https://folhapatense.com.br/patos-de-minas/barragem-na-
rocinha-nao-obteve-dce/

CEMIG INVESTE R$ 51,3 MI EM ITAÚNA
Com valores de mais de R$ 51 milhões, sendo R$ 45 em

instalações de alta tensão, que prevê a construção de uma
nova subestação em Igaratinga, a Cemig anunciou investi-
mentos na região até 2028. Esse projeto compõe uma pro-
posta para todo o estado, com previsão de investimento de
R$ 23 bilhões no total. A proposta é “construir e modernizar
19,71 quilômetros de rede de média e baixa tensão e conver-
ter e construir 43,61 quilômetros de redes de média tensão
trifásicas, com o objetivo de melhorar a qualidade e a
confiabilidade do fornecimento de energia elétrica”.  (Folha
do Povo – Itaúna)

https://www.folhapovoitauna.com.br/cemig-vai-investir-r-
513-milhoes-na-regiao

VACINAÇÃO CONTRA COVID EM UBERLÂNDIA
A Prefeitura de Uberlândia inicia, nesta segunda-feira, 19,

a Campanha de Vacinação contra a Covid-19 para pessoas a
partir de 60 anos e aquelas que têm comorbidades e fazem
parte dos grupos prioritários. A vacinação é considerada a
forma mais eficaz de impedir a contaminação e o surgimento
de novas variantes do coronavírus. Em Uberlândia, por exem-
plo, cerca de 90% dos óbitos entre 2020 e 2023 foram de
pessoas com comorbidades. Em 2024, já foram registrados
17 óbitos, sendo que todos estavam acima desta faixa etária e
apresentavam comorbidades. (Diário de Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/35210/campa-
nha-de-vacinacao-contra-a-covid-19-comeca-na-segunda-
19-em-uberlandia-veja-quem-pode-vacinar

CARATINGA TERÁ ‘DESAPEGA’ EM ABRIL
Nos dias 06 e 07 de abril o auditório da Unidade I do Unec

vai receber mais uma edição do “Desapega”. O projeto de
incentivo ao consumo consciente é coordenado pelo Lions
Clube Caratinga Itaúna, em parceria com a Funec, o Movi-
mento Amigos de Caratinga e o Tiro de Guerra 04-003. O
“Desapega” funciona como uma espécie de bazar solidário.
Na tarde de sábado (6/4), os caratinguenses poderão doar
objetos em bom estado que tenham em casa e não estejam
mais utilizando. Itens como roupas, acessórios, livros, mó-
veis e eletrônicos. Já na manhã de domingo (7/4), a partir das
09 horas, as mesmas pessoas terão a oportunidade de levar
para casa gratuitamente objetos que foram disponibilizados
por outros doadores. (Diário de Caratinga)

https://diariodecaratinga.com.br/projeto-desapega-tera-
11a-edicao-em-abril/

Por Felipe Pontes

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) caminha para pacifi-
car a controvérsia sobre a exis-
tência ou não de vínculo em-
pregatício no trabalho via
aplicativo, seja ele de transporte
ou de entrega de mercadorias.
A partir de sexta-feira (23), o
plenário irá decidir se há reper-
cussão geral em um caso
emblemático sobre o assunto.

O eventual reconhecimen-
to da repercussão geral no Su-
premo é o primeiro passo para
que a Corte produza uma tese
vinculante para todo o Judici-
ário, isto é, uma decisão que
deverá ser seguida por todos
os magistrados do país, traba-
lhistas ou não. Podem ser afe-
tados aplicativos como Rappi,
Loggi, Uber, 99, Zé Delivery
e iFood, entre outros.

O tema chegou a entrar na
pauta do plenário, na semana
passada, mas por meio de uma
reclamação, tipo de processo
cuja decisão se aplica sobre-
tudo ao caso particular. Ou
seja, ainda que criasse um pre-
cedente, o desfecho não seria
vincu-lante, e as demais ins-
tâncias da Justiça não estari-
am automaticamente obriga-
das a segui-lo.

O processo, relatado pelo
ministro Alexandre de Moraes
e que envolvia um entregador
do aplicativo Rappi, acabou
não sendo julgado e foi retira-
do de pauta. Os ministros ago-
ra deverão dar preferência a
um recurso extraordinário re-
latado pelo ministro Edson
Fachin. É esse novo proces-
so, que envolve um motorista
do aplicativo Uber, que foi
apresentado como candidato
à repercussão geral.

A Procuradoria-Geral da
República (PGR) já se mani-
festou favorável à declaração
de repercussão geral no caso.
Segundo o órgão, foram regis-
tra-dos na Justiça do Traba-
lho, entre o início de 2019 e
junho de 2023, mais de 780 mil

STF vai pacificar polêmica sobre
vínculo de trabalho por aplicativo

Plenário avaliará o tema a partir desta sexta-feira

processos com pedido de re-
conhecimento de vínculo en-
tre os trabalhadores e aplica-
tivos de transporte e entrega.

"A matéria tem nítida den-
sidade constitucional e apre-
senta relevância do ponto de
vista político, social e jurídico",
escreveu a então procuradora-
geral da República, Elizeta
Ramos.

Para resolver a questão, o
Supremo precisa equilibrar
dois princípios constitucionais,
frisou ela: o do valor social do
trabalho e o da livre iniciativa.

Já de olho no provável re-
conhecimento da repercussão
geral, diversas entidades pe-
diram ingresso como interes-
sadas no recurso extraordiná-
rio sobre o assunto, incluindo
a Central Única dos Trabalha-
dores (CUT) e a Associação
Brasileira de Mobilidade e
Tecno-logia (Amobitec), entre
outras.

POLÊMICA
Não é raro o vínculo em-

pregatício ser reconhecido pe-
las instâncias trabalhistas. No
caso concreto julgado pelo Su-
premo, por exemplo, o pedido
foi concedido ao motorista do
Uber pela 8ª Turma do Tribu-
nal Superior do Trabalho
(TST).

As plataformas, entretan-
to, vêm recorrendo ao Supre-
mo para afastar os entendi-
mentos da Justiça especializa-
da, e o meio preferido para
isso tem sido a reclamação.

As empresas alegam que
a Corte já decidiu sobre o as-

sunto quando permitiu a
tercei-rização de atividades-
fim, por exemplo, e autorizou
formas diferenciadas de con-
trato de trabalho, que não pre-
cisam seguir as regras da
Consolidação das Leis do Tra-
balho (CLT).

O argumento tem sido bem
recebido por alguns ministros
do Supremo, como Gilmar
Mendes e Alexandre de Mo-
raes, que em decisões mono-
cráticas tem acolhido essas
reclamações. Em dezembro, a
Primeira Turma da Corte tam-
bém derrubou um vínculo que
havia sido reconhecido pela
Justiça do Trabalho, por
exemplo.

O tema, contudo, ainda
não chegou ao plenário, onde
deverá ser debatido por todos
os 11 ministros que compõem
o Supremo. Em parecer, a
PGR criticou que o assunto
venha sendo tratado por meio
de reclamações, tipo de pro-
cesso que não permite o deba-
te aprofundado, como aquele
proporcionado pela sistemáti-
ca da repercussão geral.

MANIFESTAÇÕES
Uma corrente de juristas e

advogados defende que o Su-
premo deveria respeitar o en-
tendimento da Justiça do Tra-
balho sobre o assunto. O ar-
gumento é que a Constituição
determina que a competência
para julgar relações trabalhis-
tas é do ramo especializado.

Foi convocada para quar-
ta-feira da próxima semana,
28 de fevereiro, uma manifes-

tação, com a participação da
seccional de São Paulo da
Ordem dos Advogados do
Brasil (OAB), para defender
a competência constitucional
da Justiça do Trabalho.

Segundo a OAB-SP, a ex-
pectativa é de que o protesto
receba o apoio de 100 institui-
ções espalhadas por ao me-
nos 20 estados. Em São Pau-
lo, o ato está marcado para as
13h, em frente ao Fórum Tra-
balhista Ruy Barbosa, no bair-
ro da Barra Funda.

Em novembro, a OAB e
outras 66 entidades assinaram
uma Carta em Defesa da
Competência Constitucional
da Justiça do Trabalho. O do-
cumento atesta a "apreensão
em face das restrições à com-
petência constitucional da Jus-
tiça do Trabalho e enorme in-
segurança jurídica provocada
pelas recentes decisões do
Supremo Tribunal Federal".

"A Suprema Corte, a pre-
texto de manter sua autorida-
de preservada, vem cassando
decisões trabalhistas que de-
claram vínculo de emprego,
mesmo quando as provas do
caso específico demonstram
que a realidade dos fatos está
em desacordo com o contrato
firmado", disse o presidente da
Comissão de Advocacia Tra-
balhista da OAB SP, Gustavo
Granadeiro.

Uma outra carta pública,
lançada na semana passada
pelo núcleo de pesquisa e ex-
tensão O Trabalho Além do
Direito do Trabalho, da Facul-
dade de Direito da Universi-
dade de São Paulo (USP), de-
fende que sejam realizadas
audiências públicas pelo Su-
premo antes que o modelo de
trabalho por aplicativos seja
julgado.

O texto também defende
que cabe à Justiça do Traba-
lho decidir sobre o tema, além
de criticar o "uso desarrazoado
e desproporcional das recla-
mações" para reverter no Su-
premo as decisões trabalhis-
tas de reconhecimento de vín-
culo empregatício,

Rovena Rosa/Agência Brasil
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MONTE SANTO DE MINAS – MG
RICARDO GOMES CASTEJON - OFICIAL DO REGISTRO DE IMÓVEIS

MARCELO LIMA DA SILVA - OFICIAL SUBSTITUTO
NOTIFICAÇÃO

MARCELO LIMA DA SILVA, Oficial Substituto do Registro de
Imóveis da cidade de Monte Santo de Minas, Estado de Minas
Gerais, na forma da Lei, etc.

Em cumprimento ao disposto no artigo 213, Inciso II, parágrafo 3º
e seguintes da Lei 6.015/73, (Lei dos Registros Públicos) c/c o Inciso
III do artigo 1.027 do Provimento 93/2020 da Corregedoria Geral de Jus-
tiça de Minas Gerais, NOTIFICO as empresas 1)-AGROPECUÁRIA
MACAUBA LTDA, CNPJ sob nº 10.976.375/0001-45 e 2)-AGROSCOR
– PECUÁRIA E AGRICULTORA EIRELI EPP, CNPJ sob nº 03.659.333/
0001-15, representadas por sua sócia administradora ISABELLA DE
ANDRADE GUSMÃO, CPF 519.925.618-18, com endereço ignorado,
sendo que não foi encontrada no endereço da notificação via correios,
para manifestar-se, no prazo de 15 (quinze) dias, neste Serviço Registral
de Imóveis, na Rua Tiradentes, nº 266, centro, nesta cidade, contados a
partir do recebimento desta, sobre a retif icação de área c/c
georreferenciamento promovidos por BENEDITO CATANI DE PAULA,
CPF 192.410.116-53, agropecuarista, casado sob o regime da comu-
nhão parcial de bens com Maria Luiza Benedetti de Paula, do lar, brasi-
leiros, residentes e domiciliados na Rua Cel. Lucas de Magalhães, nº
252, centro, Arceburgo - MG, proprietários do imóvel rural denominado
“FAZENDA CONQUISTA”, conforme matrícula 15.703, fls. 33 do livro 2-
CG de Registro Geral, tendo em vista, na qualidade de proprietária, e/ou
possuidora de imóvel confrontante ao ora retificado, a ausência de sua
assinatura na respectiva planta e/ou declaração de reconheci-
mento de limites (DRL). Findo o prazo e não havendo impugnação,
presumir-se-á a anuência do confrontante, com o que será averbada a
retificação e o geo requeridos. Monte Santo de Minas, 16 de fevereiro de
2024. O OFICIAL SUBSTITUTO: Marcelo Lima da Silva.

República Federativa do Brasil
SERVIÇO REGISTRAL DE IMÓVEIS- CEP 37.958-000 – MONTE

SANTO DE MINAS – MG
RICARDO GOMES CASTEJON - OFICIAL DO REGISTRO DE IMÓVEIS

MARCELO LIMA DA SILVA - OFICIAL SUBSTITUTO
NOTIFICAÇÃO

MARCELO LIMA DA SILVA, Oficial Substituto do Registro de
Imóveis da cidade de Monte Santo de Minas, Estado de Minas
Gerais, na forma da Lei, etc.

Em cumprimento ao disposto no artigo 213, Inciso II, parágrafo 3º
e seguintes da Lei 6.015/73, (Lei dos Registros Públicos) c/c o Inciso
III do artigo 1.027 do Provimento 93/2020 da Corregedoria Geral de Jus-
tiça de Minas Gerais, NOTIFICO as empresas 1)-AGROPECUÁRIA
MACAUBA LTDA, CNPJ sob nº 10.976.375/0001-45 e 2)-AGROSCOR
– PECUÁRIA E AGRICULTORA EIRELI EPP, CNPJ sob nº 03.659.333/
0001-15, representadas por sua sócia administradora ISABELLA DE
ANDRADE GUSMÃO, CPF 519.925.618-18, com endereço ignorado,
sendo que não foi encontrada no endereço da notificação via correios,
para manifestar-se, no prazo de 15 (quinze) dias, neste Serviço Registral
de Imóveis, na Rua Tiradentes, nº 266, centro, nesta cidade, contados a
partir do recebimento desta, sobre a retif icação de área c/c
georreferenciamento promovidos por BENEDITO CATANI DE PAULA,
CPF 192.410.116-53, agropecuarista, casado sob o regime da comu-
nhão parcial de bens com Maria Luiza Benedetti de Paula, do lar, brasi-
leiros, residentes e domiciliados na Rua Cel. Lucas de Magalhães, nº
252, centro, Arceburgo - MG, proprietários do imóvel rural denominado
“FAZENDA CONQUISTA I e II”, conforme matrícula 24.331, fls. 38 do
livro 2-EB de Registro Geral, tendo em vista, na qualidade de proprietária,
e/ou possuidora de imóvel confrontante ao ora retificado, a ausência de
sua assinatura na respectiva planta e/ou declaração de reconhe-
cimento de limites (DRL). Findo o prazo e não havendo impugnação,
presumir-se-á a anuência do confrontante, com o que será averbada a
retificação e o geo requeridos. Monte Santo de Minas, 16 de fevereiro de
2024. O OFICIAL SUBSTITUTO: Marcelo Lima da Silva.

Um Fiat Palio Weekend foi
consumido pelas chamas na
manhã deste domingo (18), na
rua José Osias de Sillos, bair-
ro Cidade Nova, em São Se-
bastião do Paraíso. Bombei-
ros foram acionados às 09h10,
e ao chegarem ao local encon-
traram o veículo completa-
mente tomado pelo fogo.

Segundo informações o in-
cêndio foi criminoso.

Bombeiros chegaram e em
aproximadamente um minuto,
utilizando técnicas de comba-
te envolvente conseguiram

Incêndio a veículo
domingo em Paraíso,

foi criminoso, diz a polícia

debelar todas a chamas. Com
o fogo controlado, fizeram
rescaldo a fim de evitar nova
ignição.

O veículo sofreu perda to-
tal.

Há suspeitas de que o au-
tor do incêndio criminoso es-
teja ligado a um furto de veí-
culo ocorrido na madrugada de
hoje, o que está sendo apura-
do.

Até a conclusão desta
matéria ninguém havia sido
preso.
(com informações do Corpo de Bombeiros)

FOTOS: Divulgação
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MONTE SANTO DE MINAS – MG
RICARDO GOMES CASTEJON - OFICIAL DO REGISTRO DE IMÓVEIS

MARCELO LIMA DA SILVA - OFICIAL SUBSTITUTO
NOTIFICAÇÃO

MARCELO LIMA DA SILVA, Oficial Substituto do Registro de
Imóveis da cidade de Monte Santo de Minas, Estado de Minas
Gerais, na forma da Lei, etc.

Em cumprimento ao disposto no artigo 213, Inciso II,
parágrafo 3º e seguintes da Lei 6.015/73, (Lei dos Registros
Públicos), NOTIFICO a Sra. MARIA DE LOURDES FEIJÓ JARDIM
CRUZ, CPF 052.426.658-13, brasileira, casada, advogada, com
endereço ignorado, sendo que não foi encontrada no endereço
da notificação via correios, para manifestar-se, no prazo de 15
(quinze) dias, a contar da data da segunda publicação deste
edital neste Serviço Registral de Imóveis, na Rua Tiradentes,
nº 266, centro, nesta cidade, sobre a retificação de área
promovida por FALEMAIS COMUNICAÇÕES LTDA, CNPJ
14.284.858/0001-30, com endereço nesta cidade, na Av. Antônio
Paulino da Costa, nº 672, sala L, centro, proprietária do imóvel
urbano situado nesta cidade com frente para a Av. Dr. Aristides
Cunha, centro, conforme matrícula 5.465, fls. 09 do livro 2-CB de
Registro Geral, tendo em vista, na qualidade de proprietária, e/
ou possuidora de imóvel confrontante ao ora retificado, a
ausência de sua assinatura na respectiva planta. Findo o prazo
e não havendo impugnação, presumir-se-á a anuência do
confrontante, com o que será averbada a retificação requerida.
Monte Santo de Minas, 16 de fevereiro de 2024. O OFICIAL
SUBSTITUTO: Marcelo Lima da Silva.

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 025/2024, modalidade: dispensa eletrônica nº 007/2024 conforme inciso
II do Art. 75 da Lei 14.133/21. Objeto: AQUISIÇÃO DE CADEIRAS
PARA ESCRITÓRIO E EQUIPAMENTOS ELETROELETRÔNICOS
PARA OS DEPARTAMENTOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO
TOMÁS DE AQUINO MG. Itens conforme termo de referência; estimado
no total de R$ 14.200.96 Solicita propostas/documentos até 26/02/2024 na
Plataforma de Licitações AMM Licita (www.ammlicita.org.br).
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 027/2024, modalidade: Dispensa Eletrônica 008/2024, conforme inciso
II do Art. 75 da Lei 14.133/21. Objeto: PRESTACAO DE SERVICOS DE
CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE PAINEL BANDEIRA NO PRÉDIO
DO CONSELHO TUTELAR NO MUNICÍPIO DE SÃO TOMÁS DE
AQUINO. Lote: 1 - Serviços de Confecção e Instalação de Painel
Bandeira Frente e Verso, conforme especificações, 01 serviço ao valor
unitário de R$ 594,00; estimado no total de R$ 594,00. Solicita propostas
e documentos até 27/02/2024 na Plataforma de Licitações AMM Licita
(www.ammlicita.org.br).
- O edital/aviso completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 09:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 20
de fevereiro de 2024. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

Por Ralph Diniz

O vereador Antônio César
Picirilo usou o grande expedi-
ente da sessão ordinária da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso, segunda-
feira (19), para manifestar o
seu repúdio à declaração do
presidente da República, Lula
(PT), que comparou a ação de
Israel na Faixa de Gaza ao
extermínio de judeus pelos
nazistas na Segunda Guerra
Mundial.

Picirilo disse que ficou
“muito revoltado” de ouvir o
presidente fazer essa compa-
ração, que considerou “injus-
ta” e “desrespeitosa”. Ele afir-
mou que Lula está “provocan-
do o mundo a atitudes” que
podem gerar “inimizade entre
os países” e que ele deveria
se retratar e ter “atitudes mais
firmes” para promover a “har-
monia das nações”.

Vereador de Paraíso repudia fala
de Lula sobre Israel e nazismo

O vereador ainda declarou
o seu amor pelo Brasil e pelo
seu povo, que disse não me-

recer escutar o que o presi-
dente “anda dizendo”. Ele
também mencionou as denún-

Toninho Picirilo afirma que declarações do presidente da República
gera inimizade entre países e que “o povo não merece ouvir o que Lula diz”

cias de corrupção que envol-
vem o governo federal e disse
que Lula não deixa o País ser
o exemplo que deveria dar
para o mundo.

Picirilo solicitou ao plená-
rio uma carta de repúdio ao
pronunciamento de Lula, que
foi aprovada por unanimidade
pelos vereadores. A vereadora
Maria Aparecida Cerize pediu
para assinar a carta junto com
o colega. “Ele tem todo o di-
reito de falar o que quer. Mas
nem tudo que a gente quer
falar a gente pode falar, por-
que nós podemos causar esse
transtorno que houve no mun-
do aí”, disse o vereador, que
também criticou a assessoria
do presidente por ser “incon-
sequente”.

A polêmica envolvendo a
 fala de Lula sobre Israel

e o nazismo teve repercussão
internacional e gerou a ira do
primeiro-ministro de Israel,

Benjamin Netanyahu, que con-
vocou o embaixador brasilei-
ro para uma “dura conversa
de repreensão”. O grupo ter-
rorista Hamas, que controla a
Faixa de Gaza, elogiou a de-
claração de Lula e pediu que
o Tribunal Internacional de
Justiça levasse em conta as
suas palavras para apontar as
supostas violações cometidas
contra os palestinos. A oposi-
ção brasileira também criticou
a fala de Lula e disse que ela
era “lamentável”, “vergonho-
sa” e “cruzar a linha verme-
lha”. Alguns parlamentares
pediram o impeachment do
presidente.

GRUPO TERRORISTA
ELOGIA LULA

O Hamas, grupo terrorista
que controla a Faixa de Gaza
e é considerado inimigo de Is-
rael, elogiou a declaração de
Lula e pediu que o Tribunal In-

ternacional de Justiça levasse
em conta as palavras do pre-
sidente brasileiro para apontar
as supostas violações cometi-
das contra os palestinos.

Em um comunicado em
seu canal oficial no Telegram,
no domingo, 18, o grupo de-
clarou que a fala de Lula “sur-
ge no contexto de uma des-
crição precisa daquilo a que o
povo está exposto” e que “re-
vela a enormidade do crime
sionista cometido com disfar-
ce e apoio aberto pela admi-
nistração americana liderada
pelo presidente [Joe] Biden” .

O grupo também afirmou
que “a ação dos sionistas hoje
em Gaza é a mesma que
Hitler fez contra os judeus du-
rante a Segunda Guerra Mun-
dial” e que “o que os sionistas
estão fazendo hoje em Gaza é
o mesmo que o nazista Hitler
fez aos judeus durante a Se-
gunda Guerra Mundial”.

O vereador Antônio César Picirilo

Arquivo “JS”
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1963

IMÓVEIS

• VENDO - CAMPO ALE-
GRE R$ 400 mil, Chácara
com 2200m², Casa 2 quartos
- sala - cozinha  - banheiro
- varanda. Rua Pequis (re-
gularizada e registrada).
Aceito carro ou casa menor
valor. Traar (35) 99270-1575

• VENDE-SE UMA CASA NO
BAIRRO MEDITERRA-NÉE -
SÃO SEBASTIÃO DO PA-
RAÍSO: Terreno 250 m², área
construída: 121 m². Compos-
ta por: 1 sala social, 3 quar-
tos uma suíte, 1 banheiro
social, cozinha integrada, sala
de jantar, 1 lavanderia coberta,
garagem ampla para 2 dois
carros, área de ampliação.
Tratar 99901-3912 com Apare-
cida e 11 96711-5976

• ALUGA-SE SALA COMER-
CIAL: rua Tiradentes esquina
com a rua Geraldo Marcolini.
Tratar 99842-4251. LUCIMAR
2639 - 2640 - 2641 - 2642

• VENDO CHÁCARA COM
4.000 m²: Com 3 casas, pis-
cina, churrasqueira. Saída
de Paraíso, trevo Jacuí, em
frente Atacadão ABC. Tra-
tar (35) 99916-6442 Sebasti-
ão e 99910-7141

• TERRENO: na rua expedici-
onário José Colombaroli, 190
no Mediterranee 2,300 m,
água ligada. Murado e quita-
do. Preço: R$ 170,00. Tratar
Cláudio 99945-1858

• VENDO CASA NA RUA
MANOEL DE OLIVEIRA
MAFRA, JARDIM OURO VER-
DE: 3 quartos, 2 banheiro (1 su-
íte) sala, copa, cozinha, gara-
gem 2 carros (coberto 1 carro).
Casa conservada e reformada,
com ótima estrutura e muito

bem construída. R$ 320 mil. Tra-
tar  proprietário 99205-0667

• VENDE-SE CASA TODA
REFORMADA: com sala, co-
zinha, banheiro, 2 dormitó-
rios, garagem p/ 2 carros
com portão automático,
quintal com área de lazer
na rua Ceará 215 - Vila He-
lena. (19) 99234-7410 e (19)
98177-9811.

• SALA COMERCIAL na
rua Tiradentes, centro. Tratar
pelo fone 99842-4251

• TROCO, TERRENO COM
AREA VERDE 4950 M²: com
escritura e registro à 2,5km da
Rodoviária de São Sebastião
do Paraíso, sendo 90mts de
testada declive para os fundos
com 55 MTS de comprimen-
to. 3 chácaras juntas  próxi-
mo ao centro urbano, poden-
do utilizar para (criações de
vaca leiteira e outros) Aceito
troca por veículo 1.0,  4 por-
tas, acima de  2020 minha pre-
ferência. Carlos wtsp 31
99470-4220

• VENDO CASA EM
FRANCA: Terreno de 312m2,
Parte alta do Eden (perto do
Fórum e Unesp) 3 quartos, 1
suíte c/, Armários modulados,
3 banheiros, Sala de estar
ampla, Sala de jantar, Cozi-
nha, Piso de madeira na sala
e quartos, Área de serviço,
Garagem c/ 2 portões eletr. p/
5 carros, Jardins, Piscina com
spa, led, cascata e aqueci-
mento solar. Área gourmet 
dispensa, Sistema de segu-
rança c/ cerca, alarme
monitorado e 8 câ-meras. Va-
lor 750.000, 00. Estudo troca
por casa de menor valor em
Paraíso. Tel 16-98139-1384

• BORRACHARIA DO TONIN:
contrata funcionário, borrache-
iro com experiência. Tratar na
borracha-ria do Tonin ou fone
35 99975-2746.

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR E CUIDADORA: com
experiência e referências, nos

OPORTUNIDADES

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados, rua

asfaltada
R$ 85 mil Terreno Bairro Rosentina, 250m2, murado dos lados e

fundo
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 85 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa

simples, 03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto,
topografia plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado
em café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas,
área de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica
passa na propriedade, formado em brachiarão,  pode
plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica,
casa boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra
de cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa
sede boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar,
terreirão,  barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 70mil* Edícula Village Paraiso, 01 Qto, 01 Banh, 01 cozinha com

fogão à lenha, terreno 200m2, preço R$ 70mil + 110
prestações R$ 536,00 fixas

R$ 80 mil Casa Res Santa Tereza, 03 qtos, sala, cozinha, 02
banheiro, lote 180m2

R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,
banheiro, garagem e lavanderia cobertas.

R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/
garagem

R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem COB,

R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social,

garagem 02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos
fundos com cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banh.social, garagem e lavanderia coberta,
edícula, terreno 250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedi-
dos difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite,
verá o que acontecera. E.S.M., E.S.D., D.P. , C.S. e E.A.

DIVERSOS

• PLACAS SOLARES SEMI
NOVAS: vende-se, placas de
potência de 325w, marca:
Canadian. Interessados en-
trar em contato (35) 99127-
0530

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar 3558-5492. Fa-
zemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

SERVIÇOS EM MADEIRA EM GERAL
Carlos Delfante

Serviços de carpintaria. Fazemos telhados,
formas para concretos, forros, assoalhos,

curral, portas e quiosques.
TRATAR 99937-8502

• PRECISO DE VENDEDOR: atuar na região de
Paraíso/MG e Franca/SP – Área Pet Shop (roupa-
pet) e na área infantil (moleton). Não precisa de
veículos. Informações pelo fone 35 3591-4231 –
Monte Santo de Minas/MG

finais semana, Regina Miran-
da, tratar 99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR, CUIDADORA/CRI-
ANÇAS e DIARISTA: com ex-
periência e referências, Regis-
laine, tratar pelo fone 99931-
7383 zap

CUIDADOR

cuidado
essa dor danada
quando dá
quase nunca dá em nada

coitada
de quem não cuida
e a coisa cala, acoita
essa dor que tanto açoita
quase sempre um tanto afoita
tanto dói até que mata

Poemas Classificados
BRUNO FÉLIX
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Por Daniel Mello

Repórter da Agência Brasil

SÃO PAULO

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) caminha para pacifi-
car a controvérsia sobre a exis-
tência ou não de vínculo
empregatício no trabalho via
aplicativo, seja ele de transporte
ou de entrega de mercadorias.
A partir de sexta-feira (23), o
plenário irá decidir se há reper-
cussão geral em um caso
emblemático sobre o assunto.

O eventual reconhecimen-
to da repercussão geral no Su-
premo é o primeiro passo para
que a Corte produza uma tese
vinculante para todo o Judiciá-
rio, isto é, uma decisão que
deverá ser seguida por todos
os magistrados do país, traba-
lhistas ou não. Podem ser afe-
tados aplicativos como Rappi,
Loggi, Uber, 99, Zé Delivery e
iFood, entre outros.

O tema chegou a entrar na
pauta do plenário, na semana
passada, mas por meio de uma
reclamação, tipo de processo
cuja decisão se aplica sobretu-
do ao caso particular. Ou seja,
ainda que criasse um preceden-
te, o desfecho não seria vincu-
lante, e as demais instâncias da
Justiça não estariam automati-
camente obrigadas a segui-lo.

O processo, relatado pelo
ministro Alexandre de Moraes
e que envolvia um entregador
do aplicativo Rappi, acabou
não sendo julgado e foi retira-
do de pauta. Os ministros ago-
ra deverão dar preferência a um
recurso extraordinário relatado
pelo ministro Edson Fachin. É
esse novo processo, que envol-
ve um motorista do aplicativo
Uber, que foi apresentado como
candidato à repercussão geral.

A Procuradoria-Geral da
República (PGR) já se manifes-
tou favorável à declaração de
repercussão geral no caso. Se-
gundo o órgão, foram registra-
dos na Justiça do Trabalho,
entre o início de 2019 e junho
de 2023, mais de 780 mil pro-
cessos com pedido de reco-
nhecimento de vínculo entre os
trabalhadores e aplicativos de
transporte e entrega.

Cerca de 8 milhões de empresas
poderão usar o Desenrola, diz ministro

Programa deverá atender microempreendedores e pequenas empresas

"A matéria tem nítida den-
sidade constitucional e apresen-
ta relevância do ponto de vista
político, social e jurídico", es-
creveu a então procuradora-
geral da República, Elizeta Ra-
mos.

Para resolver a questão, o
Supremo precisa equilibrar
dois princípios constitucionais,
frisou ela: o do valor social do
trabalho e o da livre iniciativa.

Já de olho no provável re-
conhecimento da repercussão
geral, diversas entidades pedi-
ram ingresso como interessa-
das no recurso extraordinário
sobre o assunto, incluindo a
Central Única dos Trabalhado-
res (CUT) e a Associação Bra-
sileira de Mobilidade e Tecno-
logia (Amobitec), entre outras.

POLÊMICA
Não é raro o vínculo empre-

gatício ser reconhecido pelas
instâncias trabalhistas. No caso
concreto julgado pelo Supremo,
por exemplo, o pedido foi con-
cedido ao motorista do Uber
pela 8ª Turma do Tribunal Su-
perior do Trabalho (TST).

As plataformas, entretanto,
vêm recorrendo ao Supremo
para afastar os entendimentos
da Justiça especializada, e o
meio preferido para isso tem
sido a reclamação.

As empresas alegam que a
Corte já decidiu sobre o assun-
to quando permitiu a terceiriza-
ção de atividades-fim, por
exemplo, e autorizou formas
diferenciadas de contrato de
trabalho, que não precisam se-
guir as regras da Consolidação
das Leis do Trabalho (CLT).

O argumento tem sido bem
recebido por alguns ministros
do Supremo, como Gilmar
Mendes e Alexandre de Moraes,
que em decisões monocráticas
tem acolhido essas reclama-
ções. Em dezembro, a Primei-
ra Turma da Corte também
derrubou um vínculo que ha-
via sido reconhecido pela Jus-
tiça do Trabalho, por exemplo.

O tema, contudo, ainda não
chegou ao plenário, onde de-
verá ser debatido por todos os
11 ministros que compõem o
Supremo. Em parecer, a PGR
criticou que o assunto venha
sendo tratado por meio de re-
clamações, tipo de processo
que não permite o debate
aprofundado, como aquele
proporcionado pela sistemáti-
ca da repercussão geral.

MANIFESTAÇÕES
Uma corrente de juristas e

advogados defende que o Su-
premo deveria respeitar o en-
tendimento da Justiça do Tra-
balho sobre o assunto. O ar-
gumento é que a Constituição
determina que a competência
para julgar relações trabalhis-
tas é do ramo especializado.

Foi convocada para quar-
ta-feira da próxima semana,
28 de fevereiro, uma manifes-
tação, com a participação da
seccional de São Paulo da
Ordem dos Advogados do
Brasil (OAB), para defender
a competência constitucional
da Justiça do Trabalho.

Segundo a OAB-SP, a ex-
pectativa é de que o protesto
receba o apoio de 100 institui-
ções espalhadas por ao me-
nos 20 estados. Em São Pau-
lo, o ato está marcado para as
13h, em frente ao Fórum Tra-
balhista Ruy Barbosa, no bair-
ro da Barra Funda.

Em novembro, a OAB e
outras 66 entidades assina-
ram uma Carta em Defesa
da Competência Constituci-
onal da Justiça do Trabalho.
O documento atesta a "apre-
ensão em face das restrições
à competência constitucional
da Justiça do Trabalho e
enorme insegurança jurídica
provocada pelas recentes
decisões do Supremo Tribu-
nal Federal".

"A Suprema Corte, a pre-
texto de manter sua autorida-
de preservada, vem cassando
decisões trabalhistas que de-
claram vínculo de emprego,
mesmo quando as provas do
caso específico demonstram
que a realidade dos fatos está
em desacordo com o contrato
firmado", disse o presidente da
Comissão de Advocacia Tra-
balhista da OAB SP, Gustavo
Granadeiro.

Uma outra carta pública,
lançada na semana passada
pelo núcleo de pesquisa e ex-
tensão O Trabalho Além do
Direito do Trabalho, da Facul-
dade de Direito da Universi-
dade de São Paulo (USP),
defende que sejam realizadas
audiências públicas pelo Su-
premo antes que o modelo de
trabalho por aplicativos seja
julgado.

O texto também defende
que cabe à Justiça do Traba-
lho decidir sobre o tema, além
de criticar o "uso desarrazoado
e desproporcional das recla-
mações" para reverter no Su-
premo as decisões trabalhistas
de reconhecimento de vínculo
empregatício.

Fernando Frazão/Agência Brasil

Por Ralph Diniz

Nesta semana, deu entra-
da na Câmara o Projeto de Lei
nº 5576, que prorroga o prazo
para a regularização de cons-
truções consideradas irregula-
res ou clandestinas em São
Sebastião do Paraíso. O PL,
criado pelos próprios verea-
dores, foi aprovado como ob-
jeto de deliberação, seguindo
agora para a análise das comis-
sões permanentes. Caso rece-
ba parecer favorável, voltará

Prazo para regularizar construções
irregulares pode ser prorrogado
ao plenário para votação nas
próximas semanas.

A Lei Municipal nº 4999,
de 2023, visa proporcionar
aos cidadãos de São Sebas-
tião do Paraíso a oportunida-
de de regularizar suas cons-
truções, assim como estabe-
lecer as condições necessá-
rias para a legalização de seus
imóveis perante outros ór-
gãos públicos. A lei aborda
casos de desacordo com nor-
mas técnicas específicas, exe-
cução sem aprovação de

projetos arquitetônicos e
construções realizadas em
discordância com projetos
previamente aprovados.

A lei previa um prazo de
seis meses, a partir de sua
publicação, para que os inte-
ressados pudessem solicitar a
regularização de suas cons-
truções, mediante o paga-
mento de uma taxa de 1% do
valor venal do imóvel. No
entanto, segundo os autores
do PL que pretende prorro-
gar o prazo novamente, mui-

O PL nº 5576, que estende o prazo por mais seis meses, foi apresentado na sessão da Câmara desta semana

tos munícipes não consegui-
ram regularizar a tempo, por
diversos motivos, como difi-
culdades financeiras, buro-
cráticas ou técnicas.

Diante dessa demanda, o
Legislativo protocolou novo
projeto de lei de prorroga-
ção, que resultou na sanção
da lei municipal nº 5088, de
31 de outubro de 2023, es-
tendendo o prazo de regula-
rização por mais três meses,
finalizando em 29 de dezem-
bro de 2023.

Contudo, mesmo após o
encerramento do prazo esti-
pulado pela última legislação,
ainda há um contínuo interes-
se dos munícipes em regula-
rizar seus imóveis, conforme
demonstram os pedidos que
chegam à Secretaria Muni-
cipal de Obras e Serviços
Públicos. Por isso, o Legis-
lativo propôs à apreciação
do plenário um novo proje-
to de lei de prorrogação, vi-
sando estender o prazo por
mais seis meses, retroagindo

seus efeitos a 29 de dezem-
bro de 2023.

Segundo a justificativa do
projeto apresentando na ses-
são da Câmara desta sema-
na, a regularização das cons-
truções irregulares e clandes-
tinas não apenas promove o
desenvolvimento urbano sus-
tentável, mas também contri-
bui para a segurança, estabi-
lidade das edificações e va-
lorização das áreas urbanas,
resultando em benefícios para
toda a comunidade.

Atleta paraisense de natação
ganha bolsa de estudos na Unaerp

O atleta de natação Bren-
don Rafael Pimenta Bento,
conquistou bolsa de cem por
cento,  no curso de fisiotera-
pia na UNAERP.  Vai cursar
fisioterapia e continuar a trei-
nar natação na equipe  da uni-
versidade. Brendon vai ali-
nhar educação e esporte.

Brendon, iniciou a natação
com nove anos com a pro-
fessora Silmara O.de Que-
iros,  a qual logo viu o talento
do aluno e o convidou a  in-
tegrar na equipe de treina-
mento, participando de com-
petições como regional e es-
tadual representando a

UNAERP e Minas Gerais.
Com a mudança da sua

técnica Silmara, que é treina-
dora da equipe principal da
Sociedade Esportiva Recre-
ativa e de Esportes de Ribei-
rão Preto (RECRA), Bren-
don persistiu em treinar sozi-
nho sobre os comandos da
sua técnica e continuar a re-
presentar Recra/UNAERP.

Com a conclusão do en-
sino médio, Brendon decidiu
prestar vestibular na UNA
ERP, e sua técnica sugeriu sua
mudança para equipe da
UNAERP.

Por sua disciplina, dedica-

ção e suas conquistas duran-
te seu trajeto nas competi-
ções, gestores da universida-
de decidiram conceder a bol-
sa de estudo para Brendon.

Seus pais, Lucinei de Oli-
veira Bento, Elexsandra Pi-
menta da Silveira Bento, sem-
pre apoiaram o filho e incen-
tivaram a prática da natação.
"Se estou aqui e conquistei a
bolsa de estudo é, definitiva-
mente, por conta da natação,
que fez eu ter essa oportuni-
dade de vida e, claro, a mi-
nha técnica Silmara, Lisiane
Destro (técnica de natação da
UNAERP) e Arthur Ricci

coordenador da equipe da
UNAERP. Estou feliz por
esta oportunidade que a
UNAERP está me dando,
pois tenho a representado
com muito orgulho. Quan-
to a rotina de treinos e es-
tudos está longe de ser um
empecilho e acaba sendo
um estímulo. O ponto prin-
cipal é conseguir conciliar
natação e estudo".

A equipe de natação da
UNAERP tem um lema que
é "Formando campeões para
vida". Vou me dedicar muito
por esta oportunidade que eu
conquistei, disse Brendon.

Reprodução
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O vereador Juliano Reis
usou o grande expediente da
sessão ordinária da Câmara
Municipal de São Sebastião
do Paraíso, segunda-feira,19,
para apontar problemas cau-
sados pelas enxurradas que
têm atingido várias vias pú-
blicas da cidade nas últimas
semanas devido às fortes
chuvas. Biju apresentou ao
plenário fotos e vídeos de lo-
cais inundados e com mau
cheiro, que atribuiu principal-
mente à falta de manutenção
e estruturação das bocas de
lobo e dos bueiros.

Segundo o vereador, o
acúmulo de água pluvial tem
invadido as casas e os co-
mércios dos moradores, cau-
sando prejuízos materiais e
afetando a qualidade de vida
e a saúde das pessoas. Ele
citou como exemplos as ruas
Maria Amélia, Evaristo Ma-
laguti, Washington Martoni e
Soares Neto, além do Resi-
dencial Belvedere, onde a
água fica empossada facilita
o surgimento, inclusive, de
animais peçonhentos, ratos e
do mosquito da dengue.

Biju também criticou ges-
tões anteriores por não se
atentarem para o desvio da
água pluvial e por fazerem
“uma lambança” que piorou
a situação em várias localida-
des de Paraíso. Ele disse, ain-
da, que a cidade precisa de
uma estruturação para a cap-
tação de água pluvial e que
os bairros de periferia são os
mais afetados. “Imagina você
sendo uma dona de casa, ter
que lidar com essa situação
dessas, ter que levar seu filho
para a escola, ter que buscar
um socorro médico a pé.
Como que você transita em
meio a toda essa água? Tem
que ter um barco”, diz.

Biju aponta problemas de bocas de
lobo e propõe solução inteligente

Durante sua fala, Biju
também propôs como solu-
ção a implantação de bocas
de lobo e bueiros inteligentes,
que são dispositivos com um
gradil que funciona como um
coador, impedindo que o lixo
obstrua a passagem da água
e facilitando a limpeza pelos

servidores municipais. Inclu-
sive, já existe um projeto de
lei criado em parceria com um
engenheiro e que já foi apro-
vado pela Casa. “Esse é um
sistema realmente inteligente,
que já deu certo em outras
cidades e que pode trazer
muitos benefícios para São

Sebastião do Paraíso”, com-
pleta o vereador.

Ao final de seu pronun-
ciamento, Biju solicitou que
a Câmara encaminhasse ao
prefeito Marcelo Morais,
indicação para implantar o
sistema das bocas de lobo
e dos bueiros inteligentes no

município, além de requisi-
tar a limpeza de mecanis-
mos captação das águas
pluviais de algumas vias da
cidade.

PREFEITO SE
MANIFESTA

Na manhã de terça-feira,
20, a reportagem do Jornal
do Sudoeste entrou em con-
tato com o prefeito Marcelo
Morais a respeito dos apon-
tamentos feitos pelo vereador
Juliano Reis no dia anterior.
O chefe do Poder Executivo,
que também responde pela
Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos,
declara que, por mais que a
Prefeitura trabalhe na limpe-
za e manutenção das bocas
de lobo e bueiros, muitos
desses dispositivos voltam a
apresentar problemas por-
que parte da população in-
siste em descartar lixo e en-
tulho de forma irregular, en-
tupindo as entradas das águas
das chuvas.

“Tem boca de lobo que já
limpamos dez vezes em um
curto período. Se a popula-
ção não colaborar, não adi-
anta o vereador sugerir ou o

papa rezar, pois não conse-
guimos resolver tudo sozi-
nhos. Também não adianta
tirar foto e postar em rede
social, tem que cada um fa-
zer a sua parte”, destacou o
prefeito.

Sobre a implantação dos
bueiros inteligentes, Morais
não descarta o projeto, mas
afirma que, se a postura da
população não mudar em re-
lação ao descarte de lixo, os
problemas permanecerão.
“Eles [dispositivos inteligen-
tes] também entopem com o
lixo e entulho. Não estou ti-
rando a responsabilidade da
Prefeitura não, e seguimos
trabalhando pra melhorar a
cada dia, mas não vai adian-
tar nada sugerir algo se a pró-
pria população que reclama
pro vereador e pro prefeito
continuar jogando lixo na
rua”, disse o prefeito.

Morais ainda comparou a
situação dos alagamentos
com a da dengue. “É igual.
Todo mundo sabe o que tem
que fazer, todo mundo, a
maioria, não faz, aí todo mun-
do fica doente. Ah, a respon-
sabilidade é da prefeitura”,
conclui o prefeito.

Vias da cidade estão sofrendo com enxurradas nas últimas semanas. Prefeito pede para que população pare de jogar lixo nas ruas

Vereador Juliano Reis

Projeto Boca de Lobo Inteligente
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